Horchheimer Chorgemeinschaft auf dem Rheinland-Pfalz-Tag

Männerchor gestaltet Abendandacht am Eröffnungstag



Der Kreis-Chorverband Worms hat sich auf dem Rheinland-Pfalz-Tag mit zwei Veranstaltungen präsen-tiert. Zur Eröffnung am Freitag-abend lud er zur besinnlichen Abendserenade in die Fried-richskirche ein. Vorsitzender Rein-hold Reinhard stellte die mitwirkenden Chöre vor und lud am Ende das Publikum zum gemein-samen Gesang von "Der Mond ist aufgegangen" ein. Die drei Chöre — Männerchor der Chorgemeinschaft 2012 Horchheim; der gemischte Chor des Sängerbund Worms-Heppenheim sowie der Männerchor Concordia 1883 Wo-Abenheim brachten traditionelle Abendlieder wie "Im Abendrot" von Franz Schubert" bis zu dem modernen "Hymn" nach Barclay James Harvest zu Gehör. Pfarrerin Dorothea Zager von der Friedrichskirche rundete die Andacht mit ansprechenden Texten ab.

Text: Beate Harthausen, Kreischorverband

300.000 und wir - Cantiamo auf dem Rheinland-Pfalz-Tag akiv

Ja, Cantiamo war dabei – und das nicht nur als flanierendes Publikum beim Rheinland-Pfalz Tag, sondern auch auf der Bühne am Römischen Kaiser. Dort traten in einem Zwei-Stunden-Programm Chöre des Kreischorverbandes Worms auf und gaben einem großen Publikum bei strahlendem Sonnenschein einen Eindruck davon, wie vielseitig und modern heute Chorgesang ist.

Bei unserem ersten Liedvortrag ließen wir uns weder durch umfallende Bühnendeko noch durch nicht optimal ausgerichtete Mikrofone aus dem Konzept bringen. Nachdem alles wieder gerichtet war, wurden wir unserem Ruf, als Chor gute Laune zu verbreiten, gerecht und das Publikum dankte uns - auch nach dem Bühnenabgang - noch einmal mit begeistertem Applaus.

Text Ilona Adolf,